

CONSEIL D'ECOLE DU 27 JUIN 2025

Présents : Mme MIELCAREK, directrice de l'école maternelle C. PERRAULT.
Mmes GRISLAIN et VENTURINI, enseignantes,
Mme ROSSIGNOL, maire de la commune
Mme VERET, Adjointe aux écoles.
Mme SPIEGELS, présidente des parents d'élèves des écoles de Dainville,
Mmes RICHART-VERET, LHOTTE, BIENFAIT, SILVERT et M. BUTTOLO,
représentants élus des parents d'élèves,
Mme PRUVOT, présidente de l'Amicale Laïque du centre

Excusés : M. VANDERVENNET, Inspecteur de l'Education Nationale
Mme FIEVET, M. WYBO, DDEN

ORDRE DU JOUR

1° Bilan de l'année écoulée

Le projet d'école a été prolongé cette année et un nouveau projet d'école sera mis en place avec la nouvelle équipe de l'école élémentaire DAUDET.

Nous avons donc travaillé plus étroitement sur le parcours éducatif artistique et culturel des élèves, de la petite section au CM2 tout en continuant à travailler sur les apprentissages afin de faire évoluer chaque enfant en tenant compte de la diversité des parcours.

Les premiers classeurs ont été mis en place à la rentrée de septembre 2019.

Ces classeurs seront transmis chaque fin d'année aux enseignantes de la classe suivante.

Quelles sont les orientations pour le projet d'école ?

Le classeur d'activités artistiques et culturelles comporte 6 domaines : Arts du son, Arts du visuel, Arts de l'espace, Arts du quotidien, Arts de la scène, Arts du langage.

Il suit l'enfant tout au long de sa scolarité et ce jusqu'au CM2 afin de correspondre au mieux à l'axe fixé à savoir améliorer le parcours artistique et culturel de l'élève en le construisant de manière cohérente dans la continuité et la complémentarité.

Le langage oral et écrit reste quant à lui une priorité au niveau de l'école maternelle.

Sorties et activités pendant la troisième période :

Le carnaval a eu lieu le 12 mars matin comme prévu. Les enfants et l'équipe de l'école se sont bien amusés...

Le festival du livre a eu lieu dans l'école la semaine du **31 mars au 4 avril**.

Les parents ont pu consulter les albums présents à l'école et ont reçu un mail avec un lien afin de choisir (ou pas) un album pour leur enfant, album qui a été livré à l'école. Nous rappelons que, grâce aux achats des parents, 20% des bénéfices de la vente des livres proposés reviennent à l'école (en dotation de livres) et permettent d'enrichir notre Bibliothèque de l'école.

Merci aux parents qui ont participé. Nous avons pu bénéficier, grâce à eux, de **72,30 euros** de dotation de livres pour la bibliothèque de l'école. (la moitié en dotation par rapport à l'année dernière)

Le photographe est passé dans l'école le **28 avril matin**. Les parents ont pu découvrir les pochettes accompagnées cette année exceptionnellement d'un aimant et d'un porte-clefs sans augmentation de prix.

Le 30 avril, les enfants ont pu assister au spectacle de marionnettes à fils de la Compagnie MARISKA, « **Panique au potager** ».

En ce qui concerne notre projet jardin, la Municipalité a installé 4 bacs (un pour chaque classe et un pour le périscolaire)

Nous remercions la Municipalité pour ces bacs qui n'ont pas tardé à se remplir car chaque classe a fait des plantations :

- Des plantes aromatiques pour apprendre à développer son odorat (menthe, citronnelle, basilic) et un pied de tournesols chez les petits
- Des salades (laitues) pour les moyens
- Des semis de radis et du thym pour les grands

La coopérative de l'école, la municipalité et les parents d'élèves ont offert un tablier et une paire de gants et ont acheté du matériel pour le jardinage : balai, brouette, pelle, râteau, petites pelles, des seaux, des arrosoirs...

Nous les remercions pour tout cet investissement.

Projet hygiène des dents et équilibre alimentaire :

Pour rappel, cette année, nous avons aussi construit, avec l'aide de la Municipalité en la personne de Mme VERET que nous tenions à remercier **un projet sur l'hygiène dentaire et l'alimentation** avec la CUA et le comité d'hygiène dentaire.

Dans ce cadre, une réunion d'information sur le projet a été programmée le 31 **janvier** où 2 infirmières sont venues présenter le projet et les différentes actions qui seront menées durant les mois à venir.

Nous remercions les 9 parents qui ont assisté à cette réunion.

Voici le calendrier des animations :

- Sensibilisation autour de l'hygiène dentaire par des chirurgiens-dentistes **le 18 mars** pour **les moyens et les grands** et le **19 mars** pour **les tout-petits et les petits.**
- **Dépistage** par les chirurgiens-dentistes des Moyens et des grands dont les parents ont donné l'autorisation **le 28 mars.**
- Animation sur l'équilibre alimentaire réalisée par les infirmières de la Communauté Urbaine d'Arras les **14 mai** (séance1) et **21 mai** (séance2)

Une dame qui exerce la profession de dentiste est venue les 18 et 19 mars pour une animation sur les dents et l'hygiène buccodentaire. Elle a aussi présenté un jeu sur les aliments bons ou pas pour les dents et lu une histoire.

Les moyens et les grands ont poursuivi l'action avec un dépistage dentaire fait par un chirurgien-dentiste dans un camping-car aménagé.

Puis, dans un second temps, les infirmières de la CUA sont venues, les 14 et 21 mai pour une animation par le jeu qui concerne aussi l'hygiène alimentaire.

Les comptes rendus de ces animations sont à consulter dans les albums de vie de vos enfants.

Nous sommes très heureuses que ce projet ait pu voir le jour et nous tenons à remercier la Municipalité en la personne de Mme VERET pour l'aide logistique et financière sans laquelle ce projet n'aurait pu aboutir ainsi que 2 infirmières de la Communauté Urbaine d'Arras dont Mme OSTWALD qui ont été très professionnelles et très présentes pour nous.

La récupération et le tri des déchets au sein de l'école par les parents d'élèves se poursuit et a évolué.

Nous avons maintenant les recymonstres qui fonctionnent plutôt bien, surtout celui des compotes !!!

Le système de tri a évolué.

Les enfants ont été sensibilisés au tri à l'école.

Si certains bacs sont remplis, d'autres peinent à se remplir.

Nous relançons régulièrement les enfants pour entraîner la contribution des parents.

C'est une belle initiative, qui vient compléter l'action que nous menons avec la SMAV d'Arras sur le tri des déchets et le développement durable.

Le mardi 10 juin, les grands ont fait les Olympiades organisées par les CM2 dans la cour de l'école DAUDET.

Les enfants ont été récompensés lors de la fête d'école par l'Amicale Laïque que nous remercions.

La fête de l'école a lieu le 21 juin. L'école PERRAULT a opté pour le thème « FÊTE DE LA MUSIQUE ».

C'était une très belle fête sous un soleil éclatant et une chaleur estivale.

Merci à l'Amicale et aux parents d'élèves bénévoles pour leur investissement.

Cette année, BLANDINE et MARGUERITE, dans le cadre d'un projet construit avec l'association « **Lire et faire lire** » sont venues chaque semaine (depuis le retour des vacances de Toussaint) les mardis et vendredis après-midi prendre bénévolement des petits groupes d'enfants des 3 classes afin de leur lire des histoires dans la bibliothèque de l'école.

Nous les remercions vivement pour leur performance et espérons les revoir l'année prochaine. Elles -mêmes désirent revenir l'année prochaine.

La piscine : les grands ont pu bénéficier de **8 séances de piscine** (7 effectives) cette année. Comme l'année dernière, les parents étaient régulièrement présents à ces séances, rendant l'encadrement possible.

Cette année, comme l'année scolaire dernière, le projet a été réalisé en collaboration avec la CUA. Les enfants sont allés à la piscine DAULLE avec les grands de l'école maternelle BRISSE. Dans ce cadre, les séances étaient établies par le projet. La participation des maîtres-nageurs a été très présente. Le groupe d'enfants était d'un très bon niveau, facilitant les séances .

Dans l'ensemble, les enfants ont bien profité des séances et ont évolué à leur rythme. Une évaluation sera faite à l'issue des séances.

Pour encadrer le nombre de grands (environ 25 enfants) l'année prochaine, nous recherchons des parents volontaires (qui ont l'agrément) pour accompagner les enfants à la piscine.

Certains parents se sont déjà inscrits pour le stage du 3 juillet. Merci à eux.

Notre demande de créneau portera sur la 4^{ème} ou 5^{ème} période 2024. Notre choix porte sur le lundi après-midi ou le mercredi matin.

Ceux qui sont encore intéressés mais qui n'ont pas l'agrément peuvent se faire connaître auprès de Mme VENTURINI afin de s'inscrire aux autres stages qui auront lieu le à la rentrée de septembre à Arras.

Un appel sera fait également aux grands-parents qui désirent accompagner à la piscine.

Concernant **les évaluations des élèves** , les imprimés de poursuite de scolarité ont été présentés aux parents. Ils précisent les propositions d'orientation pour l'année prochaine, Les parents ont paraphé ces documents qui seront ensuite intégrés aux livrets scolaires de leur enfant.

Le cahier de réussite qui permet à l'enfant de s'autoévaluer avec l'aide de la maîtresse a été distribué aux parents des PS, MS et GS.

Les tout-petits ont une « évaluation » qui a été présentée aux parents en cette fin d'année. Elle est à signer et à rapporter à l'école.

Les séances d'Activités Pédagogiques Complémentaires ont été très positives et ont permis aux élèves de bien évoluer au sein des petits groupes de jeux de société aux objectifs pédagogiques. Les fiches de bilan seront très prochainement transmises aux parents pour les élèves concernés.

L'année prochaine, nous souhaiterions continuer à prendre des groupes d'enfants sur les mêmes activités à savoir évoluer dans le langage et la socialisation en pratiquant les jeux de société et en nous basant sur les faiblesses dévoilées lors des évaluations CP, que ce soit en français ou en mathématiques.

2° La coopérative scolaire

Actuellement, les comptes sont en transit. Le solde est positif. (**2174 euros**)

La facture du photographe s'est élevée à environ **1200 euros**.

Il reste à recevoir le chèque des parents d'élèves pour leur participation au projet jardin.

3° La rentrée 2025/2026

En ce qui concerne les effectifs, 16 grands partent au CP.

Pour l'instant, avec les inscriptions actuelles, la répartition par âge s'établit comme suit :
25 grands, 14 moyens, 18 petits, 4 tout-petits.

Au total, pour l'instant il y aurait environ **61 élèves**.

Mme MIELCAREK a accueilli les parents des nouveaux élèves à l'école avec leur enfant cette année dans le strict respect du protocole. (Visite des locaux et réponses éventuelles aux parents) **les vendredis 13 juin ou 20 juin de 16H30 à 17H30**.

La répartition par classe se fera lors de la concertation des maîtresses, en fin d'année scolaire. Il est fort probable que 2 classes seront à double niveau (TPS/PS et MS/GS), une GS simple niveau.

Les listes des classes seront affichées **le vendredi 29 août 2025**.

La rentrée aura lieu **le lundi 1er septembre 2025** pour tous les élèves, avec un accueil qui sera décidé par la nouvelle directrice pour la classe de TPS/PS.

4° Questions et informations de parents :

« Nous tenons tout d'abord à remercier Mme MIELCAREK pour son invitation au dernier conseil de classe de l'année nous permettant d'échanger sur les conditions de prise en charge des enfants.

Les retours des parents indiquent qu'ils sont largement très satisfaits de la prise en charge de leur enfant au sein de l'école, que ce soit les temps de classe ou les temps périscolaires (cantine, garderie, TAP).

Suite à ces retours, nous avons deux remarques à transmettre à l'ensemble des membres de ce conseil d'école toujours dans l'idée d'améliorer la prise en charge des enfants :

- **Premier point** : Serait-il possible d'informer les parents de l'absence d'une enseignante afin que les parents puissent accompagner certains enfants plus sensibles à ce changement qui peut les perturber.

Dans la même idée, serait-il possible d'afficher les photos du personnel encadrant la garderie afin de familiariser les enfants ?

Les absences des enseignants sont souvent inopinées et non prévues et nous devons informer l'Inspection de l'Education Nationale qui envoie un remplaçant.

Nous ne pouvons donc pas anticiper les absences.

Pour les absences programmées, nous informons les enfants et leur expliquons la situation.

Nous essaierons de faire passer l'information à la personne qui gère le périscolaire pour les parents qui ne voient pas les enseignantes.

- **Second point** : Serait-il possible d'envisager d'installer une fontaine à eau au sein de l'école afin de proposer une meilleure qualité de l'eau aux enfants ?

Mme ROSSIGNOL répond qu'il y a déjà un point d'eau pour désaltérer les enfants. Les parents aimeraient que l'eau de ce robinet soit filtrée ou qu'une fontaine à eau pour pichets soit installée, les enfants buvant de l'eau de pichet servie par les ATSEM . Mme ROSSIGNOL intervient en disant que cette question sera à mettre en étude en début d'année prochaine avec l'équipe de l'école.

Au nom de l'association des parents d'élèves nous remercions chaleureusement l'ensemble de l'équipe pédagogique ainsi que tous les professionnels de l'école pour leur investissement et leur engagement auprès des enfants.

Nous remercions également tous les acteurs qui ont contribué, comme chaque année, à la réussite de cette fête des écoles et tout particulièrement l'Amicale Laïque.

Nous tenons encore une fois à remercier Mme Mielcarek pour toutes ces années engagées auprès des enfants. Merci à vous d'avoir accueilli nos enfants avec beaucoup de bienveillance leur permettant d'appréhender l'école avec sérénité. Merci pour votre écoute et nos échanges qui ont toujours permis de travailler ensemble dans l'intérêt des enfants.

Nous remercions également Colette d'avoir si bien encadré nos enfants durant toutes ces années ! Nous vous souhaitons une belle retraite !

L'APE »

L'équipe de l'école PERRAULT tient à remercier, pour terminer ce dernier Conseil d'école de l'année scolaire, la Municipalité en la personne de Mmes ROSSIGNOL et VERET pour tous les projets menés avec elle (construction d'un jardin, projet sur l'hygiène et l'équilibre alimentaire, ...) ainsi que les parents d'élèves et l'Amicale Laïque qui se sont très investis dans les projets menés à l'école.

L'ordre du jour étant épuisé, Mme MIELCAREK clôt la séance et remercie les personnes présentes.